



Roanne



JEUNESSE, NUMÉRIQUE, ROANNAIS AGGLOMÉRATION, CONSEILS MUNICIPAUX JEUNES ET ENFANTS

LES JEUNES ÉLUS DE ROANNE AU FABLAB, ESPACE NUMÉRIQUE DE L'AGGLOMÉRATION

Agglo



Les enfants qui composent le Conseil municipal des jeunes de Roanne n'ont pas raté une miette des différentes démonstrations faites lors de la visite le mercredi 18 janvier du FabLab, espace numérique de Roanne Agglomération.

Publié le 24 janvier 2017

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



En présence d'Hélène Lapalus adjointe au maire en charge de la jeunesse et Romain Bost Vice Président de Roannais Agglomération en charge de l'Enseignement Supérieur, les jeunes ont pu découvrir la fabrication numérique et les services proposés par le Fablab de Roannais Agglomération pour les jeunes Roannais.

La visite s'est terminée par quelques réalisations avec les stylos 3D, l'utilisation des drones et une ballade à vélo connectée.

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

